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09/SVV/0772 

 
 
Einreicher: 
Stadtverordnete Bankwitz, BürgerBündnis 
 
Betreff: 
Gehälter der Geschäftsführer der städtischen Gesellschaften 

 Erstellungsdatum 18.08.2009 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Einige Stadtverordnete haben vorbildlich im Zusammenhang mit dem Antrag auf Mitgliedschaft bei 
Transparency International (TI) ihre Gehälter veröffentlicht. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wann ist mit der Veröffentlichung der Gehälter der Geschäftsführer der städtischen Gesellschaften zu 
rechnen? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


